

B13 Dominic Brauner

Tagesordnungspunkt: 7.2. Offen, ordentlich (6 Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe Grüne,

im kommenden Jahr steht uns die Bundestagswahl bevor. Als Vorbereitung darauf werden wir im Dezember auf der LDK unsere Landesliste aufstellen, auf der ich unseren KV als Delegierter gerne vertreten möchte.

Im letzten Jahr durfte ich bereits als Delegierter bei der Landesdelegiertenkonferenz (LDK) aktiv zu sein, und ich bin derzeit erster Ersatz-Delegierter für den Bezirksrat. Auf der letzten LDK habe ich mit großer Freude die Verhandlungen für einen V-Antrag gegen die Aufweichung der Sektorziele im Klimaschutzgesetz führen. Die dabei gewonnenen Erfahrungen und geknüpften Kontakte möchte ich weiter ausbauen und sie für meine politischen Schwerpunkte in den Bereichen Verkehrspolitik, Energiepolitik und Arbeitsmarktpolitik nutzen.

Besonders am Herzen liegt mir die Verkehrspolitik. Ich bin nicht nur im Sprecher:innen-Team der AG Stadtentwicklung und Mobilität aktiv, sondern engagiere mich auch als sachkundiger Bürger im Ausschuss für Verkehr und Mobilität sowie in der LAG Mobilität und Verkehr. Mein Ziel ist es, eine nachhaltige, sichere und effiziente Mobilität für alle zu fördern. Die Verkehrswende darf nicht nur eine Antriebswende sein; sie muss ein grundlegendes Umdenken in unserem Verständnis von Mobilität bedeuten. Um die Umweltbelastungen zu reduzieren und den Klimawandel effektiv zu bekämpfen, brauchen wir weniger motorisierten Individualverkehr und einen stärkeren Fokus auf den Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs und der Bahn.

Naturwissenschaftler trifft man in der Politik meiner Meinung nach zu selten an, aber ich halte es für sehr wichtig, dass Menschen mit diesem Background ihre Erfahrungen und Expertise in die Politik einbringen. Deshalb ist es mir wichtig als Maschinenbauingenieur ein Teil unserer Delegation zu werden. Als Betriebsrat in einem Mittelständischen Unternehmen mit 300 Mitarbeitern, habe ich bereits viel politische Erfahrung auf anderer Ebene machen dürfen, aber dadurch habe ich gelernt Sach- und Zielorientierte Verhandlungen zu führen. Zudem habe ich einen guten Überblick über Arbeitsmarktpolitische Themen, die ich gerne in unsere Delegation mit einbringen möchte.

Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mich bei meiner Kandidatur unterstützt und mir eure Stimme gebt.

Vielen Dank!



Alter:

0